

# 戸吹クリーン通信

## 1 平成 29 年度対策協議会を開催

八王子市戸吹最終処分場等清掃事業施設対策協議会（会長：須谷二郎様）が6月28日に開催されました。

平成 29 年度第 1 回戸吹最終処分場等清掃事業施設対策協議会が新戸吹町会館にて、19 名（住民委員 10 名、市側職員 9 名）の出席で開催されました。平成 28 年度の事業報告・決算報告及び監査報告、平成 29 年度の事業計画（案）・予算（案）及び最終処分場と清掃工場の放流水等の測定結果を報告し各委員の確認後、承認されました。今年度も安全・安心な清掃施設運営の実施に向け、活動をしていきます。



<協議会の様子>

## 2 今年も「やまゆり」が育ちました！！

市の花「やまゆり」がきれいに咲きました。

戸吹クリーンセンターの散策路「やまゆりのこみち」にて今年も「やまゆり」が7月中旬頃に見頃を迎えました。



<工場に咲くやまゆりたち>

ちょっと雑学：「やまゆり」はゆり科の中でも最大級の大きさを誇り「ゆりの王様」とも呼ばれています。

3

市制 100 周年記念事業『戸吹クリーンフェスタ』開催

地元企業、地元町会、戸吹地域関連所管と一体となった環境啓発及びスポーツイベントが開催されました。

【オープニング】

今年で 2 回目となる戸吹クリーンフェスタの開催とともに、実行委員長に開会の言葉を頂きました。昨年は雨のぱらつく中行われましたが、今年は天気にも恵まれ絶好のお祭り日和となりました。戸吹クリーンセンターマスコットキャラクター「プクリン」も元気いっぱい！



<大人気 プクリン>



<戸吹町会による地場野菜販売>

【出店エリア】

事業者や戸吹町会の御協力をいただきフライドポテト、焼きそば、かき氷、地場野菜（左写真）などの販売が行われました。併設されたイートエリアは、出店を楽しむ多くの人々で賑わいました。

【少年野球教室】

明治安田生命野球部が指導する教室を開催しました。八王子市少年軟式野球連盟に所属する少年野球チーム（計 100 名）が参加し、子ども達の元気な声が球場に響いていました。



<野球教室の様子>

【大好評！煙突のぼり体験】

昨年に引き続き戸吹クリーンフェスタ限定の煙突のぼり体験が行われました。体験の回数が当初 4 回の予定でしたが好評だったので急遽 5 回に増やし、より多くの方々に楽しんでいただきました。



<煙突入口と頂上>

その他に工場見学等の色々なイベントがあります。来年もたくさんの方々に来ていただける事を楽しみにしています。

